



LETTRE d'information

LES GENS DU VOYAGE, PROBLEME RECURRENT QUI DECHAINE LES PASSIONS



L'ÉDITO

Bonjour à tous nos adhérents et futurs adhérents,

J'ai le plaisir de vous adresser cette nouvelle édition de notre lettre d'info. Je profite de cette occasion pour féliciter l'ensemble des membres du conseil d'administration de l'association pour leur implication au quotidien, et notamment dans la préparation de la soirée des 30 ans de l'EMF qui s'est déroulée le 15 novembre dernier.

Vous étiez nombreux ce soir-là (plus de 250). Je remercie toutes celles et ceux qui sont venus fêter l'occasion à nos côtés, que vous soyez des acteurs de la zone Mendès France ou représentants des collectivités, des chambres consulaires, des clubs et de l'état.

Je vous laisse lire nos quelques articles qui reviennent sur des sujets moins festifs, mais pour autant très importants afin que notre environnement et nos conditions d'exercer nos différentes activités puissent se dérouler dans un contexte convenable.

A toutes et tous, je donne RDV le mercredi 27 mars pour notre prochain afterwork.

Amicalement.

Votre président,
Patrick FRUY

La présence de gens du voyage est source de tension. C'est un problème que nous connaissons parfaitement pour y être confronté sur la zone Mendès-France Niort/Chauray depuis des années. C'est aussi un combat que nous menons très régulièrement suite à l'arrivée et l'installation intempestive de caravanes.



Aujourd'hui, un point litigieux au centre de notre zone reste sans solution. Le parking du supermarché ALDI est devenu une aire perpétuelle occupée depuis des années. Il suffit de regarder les vues aériennes disponibles sur internet...

Une rencontre avec le propriétaire, la préfecture, la police nationale de Niort il y a environ 12 mois n'a pourtant rien changé à cette situation.

Mais nous ne baissons pas les bras et reviendrons une nouvelle fois vers les élus au sujet de cette installation sauvage !

Ce terrain est-il adapté pour héberger autant de personnes ? Que dire de l'insalubrité en plein cœur de notre zone commerciale ? Sans parler de l'insécurité (fils électriques suspendus au-dessus des parkings, chiens en liberté...).

Comment les commerçants, nos clients et les usagers de la zone peuvent-ils continuer à subir les incivilités ?

Par ailleurs, nous espérons vivement la remise en état de l'aire d'accueil de Chauray qui a été détériorée lors d'un précédent passage, même s'il s'agit une nouvelle fois de coûts supportés par les collectivités.

Pour toutes ces questions, nous avons sollicité et obtenu une rencontre avec nos élus courant février. Pour nous soutenir dans nos démarches, la pétition reste en ligne jusqu'au 08 février prochain.

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSeDASwdsKUNVzEsZzW9oCpOPtEdxhy5HOMzAyzh9ZR-n-6ltw/viewform?usp=sf_link

N'hésitez pas à la signer et à vous faire l'écho de notre démarche auprès de vos contacts.

Nous reviendrons très prochainement vers vous suite à ce rendez-vous.

ASSOCIATION ESPACE MENDÈS FRANCE NIORT - CHAURAY



emfniortchauray@gmail.com



07 69 59 01 56



Pour nous retrouver sur Facebook :
@mendesfranceniorschauray



www.emfniortchauray.fr

RELANCE

Cotisation

Vous avez reçu courant janvier par mail l'appel à cotisation 2024 de l'association Espace Mendès France Niort Chauray. Pour mener à bien toutes les actions de l'association, votre adhésion est vitale, aussi ne tardez pas à renvoyer votre règlement. Nous comptons sur vous !



Aujourd'hui, la gestion des déchets pour les entreprises et commerçants de la zone Mendès France n'est pas gérée de façon satisfaisante par la Communauté d'Agglomération et l'on constate même une inégalité de traitement avec le centre-ville de Niort.

En effet, l'Agglomération met à la disposition des commerçants et artisans du centre :

- Une collecte des conteneurs ordures ménagères/DIB 5 fois par semaine

- Une collecte des cartons pliés (sans conteneur) 3 fois par semaine, avec aussi la possibilité pour les commerçants et restaurateurs de déposer gratuitement leurs cartons dans une déchèterie de l'Agglomération

Sur Mendès France, chacun gère le problème selon ses besoins et ses possibilités, sachant que les $\frac{3}{4}$ des déchets sont en fait des cartons d'emballage. Certains financent à leur frais des bennes de collecte,

d'autres utilisent les seuls containers individuels à couvercle rouge fournis et font donc une croix sur le tri sélectif, etc...

Sur de plus petites villes, comme par exemple Saintes, des containers de 1000 litres pour les cartons, les plastiques et les déchets ménagers sont mis à disposition dans les zones commerciales.

Pour Mendès France, au-delà du non-sens écologique, des désagréments causés sur la voirie et du coût supplémentaire supporté par les entreprises (en plus de la taxe d'enlèvement prélevée), nous ne comprenons pas pourquoi la nouvelle déchèterie de Souché située au cœur de notre zone d'activité nous est interdite d'accès.

Dans le cadre de la RSE (Responsabilité Sociale des Entreprises), nous avons sollicité une rencontre avec les élus afin de définir une stratégie de gestion des déchets ensemble.



A VOS AGENDAS

Pour le prochain AFTER WORK

le mercredi 27 mars 2024

19H00 : Assemblée Générale

19H30 : After Work



SCHMIDT

53 BD AMPERE
79180 CHAURAY

ASSOCIATION ESPACE MENDÈS FRANCE NIORT - CHAURAY



emfniortchauray@gmail.com



Pour nous retrouver sur Facebook :
@mendesfranceniorschauray



07 69 59 01 56



www.emfniortchauray.fr